



Liebe Gärtlerinnen und Gärtler,

Jetzt geht es los. Die Forsythien blühen und der “Erstfrühling“ beginnt. Einige Saaten können schon ins Beet, andere sollen im Haus angesät werden. Der Boden wird gelockert und mit ca. 2 cm Mist oder Kompost vermischt.

Was ist im März zu tun?

Säen im Haus: Auberginen, Paprika, Chilli, Tomaten, Gurken und Sellerie.

Im Freien: Puffbohnen, Spinat und Feldsalat.

Im Frühbeet oder unter Abdeckung: Rote Beete, Salat, Kohlrabi, Möhren und Radieschen.

Was ist im April zu tun?

Säen im Haus: Gurken, Melonen, Basilikum

Pflanzen im Freien: Sommersalate, späte Kohlarten, Erbsen, Kopfsalate, Kartoffeln, Kohlrabi, Frühkohllarten

Pflanz- oder Speisekartoffel? Das ist eine Definitionssache:

- nur die Ernte aus geprüften Pflanzkartoffeln darf in den Handel gelangen
- Speisekartoffeln aus konventionellem Anbau werden mit Mitteln besprüht

Deshalb für den eigenen Anbau nur Biokartoffeln verwenden.

Herzliche Grüße
Elisabeth

Gefördert von:

Mitglied bei: